"La reflexión implica la inmersión consciente del hombre en el mundo de su experiencia, un mundo cargado de connotaciones, valores, intercambios simbólicos, correspondencias afectivas, intereses sociales y escenarios políticos" (Gimeno Sacristán, 1995).

Resumen realizado por Sistecno del tema REFLEXIONES DEL DIA del foro de FXstreet.es http://www.forex.es/reflexion-del-dia-t1189.html

Lo mejor que podemos hacer por otro no es sólo compartir con él nuestras riquezas, sino mostrarle las suyas.

Benjamin Disraeli

Si tengo ocho horas para cortar un árbol, me gustaría pasar seis horas afilando mi hacha.

Abraham Lincoln.

"Sólo empezamos a saber cuando olvidamos todo lo aprendido." **Henry David Thoreau**

El trader tiene que ser netamente OPORTUNISTA y debe estar dispuesto a probar, investigar, estudiar todo lo que sea necesario, y practicar sin limitaciones.

Ruslander

Hablando de sulfing creo que una cuenta pequeña es como tratar de nadar en una bañera, una mediana en una piscina y una grande en el mar. **Ducke**

"Acá hay tres clases de gente: la que se mata trabajando, las que deberían trabajar y las que tendrían que matarse."

Mario Benedetti

"Una noche, mientras cenaba con un analista fundamental, accidentalmente tiré un cuchillo al suelo. Él observo como caía el cuchillo hasta que fue a clavarse en uno de sus zapatos. "¿por qué no quitaste el pie?" exclamé exaltado. "Estaba esperando que el cuchillo frenara la caída y retrocediera" contestó él."

Ed Seykota

"Puedes romper las reglas y escaparte". Pero las reglas acabarán rompiéndote a ti por no haberlas respetado".

Cita del libro "Zen en los mercados" de Edward A. Toppel.

"O sea que el que simplemente busca la Formula que le quite de trabajar... va a tener que trabajar y estudiar muy mucho y muy duro para logarlo!." **Estrada**

Operar en forex es como meterse a nadar en un estanque lleno de tiburones cubierto con sangre de pescado.

(Institutional Traders, Hedge founds, Banks Grin)

"Aprende a usar la acción del precio como indicador... Te juro que ¡¡NO HAY NADA MEJOR!! He probado todos los indicadores famosos y ninguno es mejor que las velas solitas"

GanandoPips

"El trading de éxito es similar a un baile con caídas al suelo incluidas... Iras pasito a pasito, cometerás un error y te caerás (perdiendo todo lo ganado y más), te levantarás, seguirás a pasitos y con algún traspiés, y en ocasiones te saldrá tan bien que llegará la ovación del público (ganaras suficiente para hacer un colchón frente a las pérdidas). Y así todo el rato... De tí depende que tu baile continúe."

FXwizard

No temáis a la grandeza; algunos nacen grandes, algunos logran grandeza, a algunos la grandeza les es impuesta y a otros la grandeza les queda grande.

William Shakespeare

Gracias, pero mi idea es aprender a pescar, Aprender a caminar y en el proceso existen ciertos dolores por los que es necesario pasar.

Ducke

"La reflexión implica la inmersión consciente del hombre en el mundo de su experiencia, un mundo cargado de connotaciones, valores, intercambios simbólicos, correspondencias afectivas, intereses sociales y escenarios políticos"

Gimeno Sacristán, 1995.

No temáis a la grandeza; algunos nacen grandes, algunos logran grandeza, a algunos la grandeza les es impuesta y a otros la grandeza les queda grande.

William Shakespeare

Quieres ser rico? Pues no te afanes en aumentar tus bienes, sino en disminuir tu codicia.

Epicuro de Samos (341 AC-270 AC) Filósofo griego.

Alguien que infructuosamente intentaba conquistar a una muchacha me dijo un día: "A esa mujer no la conquista nadie, he tratado por todos lados y no suelta nada". Yo pensé "No la conquista nadie que sea el, porque alguien sabe como!"

Esto del Forex es como una mujer, tienes que saber conquistarla. **Ducke**

"Las oportunidades no se pierden, siempre hay alguien que aprovecha la que uno deja pasar"

Anonimo.

El dinero es un estiércol estupendo como abono, lo malo es que muchos lo toman por la cosecha.

Joseph Joubert (1754-1824) Ensayista y moralista francés.

Una ves estaban los animales discutiendo por saber quien era el Rey de la selva, alguien propuso unas pruebas el que las ganara seria coronado como el Rey, todos aceptaron y algunos animales se postularon, entre ellos se encontraban: El León, la Jirafa, la Tortuga y la Liebre. La primera prueba era el animal que asustara al Hombre, obviamente en esta prueba gano el León quien fue el único animal que pudo sacarlo corriendo, la siguiente prueba era el animal que se escondiera o se mimetizara mas rápido, y por supuesto gano la tortuga quien inmediatamente se mezclo con unas piedras y listo, la tercera prueba fue el animal que se subiera a una palmera y bajara unos coco mas rápido, y quien creen,,, pues la jirafa pudo sacar su casta y ganarles a los demás, finalmente la ultima prueba era una carrera a 100 mtr, en la cual salio como ganador la liebre por su rapidez ninguno de los otros animales pudo seguirle el paso...... la moraleja de esta pequeña historia es que no importa nuestras características o habilidades en algún momento tendremos la oportunidad de salir ganadores.

Sistecno

Quien fracasa al planear, esta planeando fracasar.

Anonimo

"en resumidas cuentas, en este mundo, cada cual consigue lo que se merece. Pero sólo quienes alcanzan el éxito lo reconocen" **Georges simenon**

Un tonto y su dinero nunca están mucho tiempo juntos.

Anonimo

Imagina que sabes de un restaurante que sirve una excelente comida y tiene unos precios de maravilla, pero tiene un pequeño detallito, una vez al año, va un asesino en serie y mata a todos los del restaurante. Tu puedes decidir entre dos cosas: que no se te escape ninguna oportunidad de comer bien y barato o comer seguro.

Si le apuestas a que no se te escape la oportunidad de comer bien y barato, asistirás siempre, pero eventualmente terminaras muerto, si le apuestas a comer bien y barato pero en un marco de lo seguro, buscarás las estadísticas para determinar los posibles días que el asesino serial se ha aparecido antes y predices una serie de días que no deberás ir a ese restaurante, si bien al cabo de un plazo habrás desaprovechado tal vez 10 de las veces que podías ir a comer a ese lugar; pues así será, pero es asesino. improbable que estés el día que presentó el se

7pasos4x

El miedo a perder nos impide ganar.

Yorjan.

Se traduciría algo así como "No necesitas saber que va a suceder a continuación para ganar dinero".

La frase pertenece a Mark Douglas, de su libro "Trading in the Zone". Hace referencia a que para ganar \$ haciendo trading, no es necesario "adivinar" a donde se va a mover el precio todo el tiempo, sino que hay otros factores que son mucho más importantes.

Yorjan.

El efecto Pigmalión (también denominado efecto Rosenthal)

- Estamos programados para fracasar, por el simple hecho de creer que el porcentaje de perdedores es tan alto (aquí tenemos al efecto Pigmalión en acción). Por eso cometemos los mismos errores, a sabiendas de que son errores.
- Entramos a los mercados pensando que son un casino. Miramos los graficos de manera errónea, tratando de predecir el comportamiento del precio en base a tendencias pasadas, y no como lo que son, un instrumento para ver el nivel de pesimismo u optimismo del mercado.

- Además de con falta de preparación y disciplina, entramos al mercado sin capital suficiente. Recordemos que el capital que tengamos nos permitirá aguantar más en el mercado.
- Finalmente, tendemos a complicar demasiado las cosas, buscando el sistema o estilo de trading más complejo cuando realmente en la simplicidad está el truco. Cuanto más simple sea todo, mas espacio tendrás en tu cerebro para la creatividad.

http://www.x-trader.net/cms/articulos/p ... casar.html

"El secreto para progresar es empezar por algún lugar. El secreto para empezar por algún lugar es fragmentar tus complejas y abrumadoras tareas de tal manera que queden convertidas en pequeñas tareas que puedas realizar y entonces simplemente comenzar por la primera."

Mark Twain

Un poco de conocimiento que actúa es más valioso que mucho conocimiento ocioso.

Jalil Gibran

"Los que renuncian son más numerosos que los que fracasan." **Henry Ford**

El éxito es sencillo. Haz lo correcto, del modo correcto, en el momento correcto.

Anonimo

El éxito es sencillo. Haz lo correcto, del modo correcto, en el momento correcto.

Anonimo

!Caerse esta permitido, Levantarse es OBLIGATORIO!

Proverbio Ruso.

a palabra entusiasmo proviene del Griego y significa tener un Dios dentro de sí.

La persona entusiasta o entusiasmada es aquella que es tomada por uno de los dioses, guiada por su fuerza y sabiduría, y por ese motivo podría transformar la naturaleza que lo rodea y hacer que ocurrieran cosas.

Sólo las personas entusiastas son capaces de vencer los desafíos de lo cotidiano. Es necesario por lo tanto entusiasmarse para resolver los problemas que se presentan y pasar a una nueva situación.

El entusiasmo no es una cualidad que se construye o que se desarrolla. Es un estado de fe, de afirmación de sí mismo.

La persona entusiasta es aquella que cree en su capacidad de transformar las cosas, cree en si misma, cree en los demás, cree en la fuerza que tiene para transformar el mundo y su propia realidad. Está impulsada a actuar en el mundo, a transformarlo, movida por la fuerza y la certeza en sus acciones.

Es necesario creer en uno mismo, en la capacidad de hacer, de transformarse y transformar la realidad que nos rodea. Dejar de un lado toda la negatividad, dejar de un lado todo el escepticismo, dejar de ser incrédulo y ser entusiasta con la vida, con quienes nos rodean y con uno mismo.

http://www.leonismoargentino.com.ar/RefEntusiasmo.htm

"El dinero no lo compra todo, pero la pobreza no compra nada" **Anónimo**

"Bajo ningún concepto voy a controlar el mercado, así que tendré que conformarme con poder controlarme a mi mismo."

Van K. Tharp.

"No hay nada malo en el deseo de hacerse rico. El deseo de riqueza es, realmente, el deseo de una vida más rica, más llena, y más abundante; y ese deseo es meritorio y digno. El hombre que no desee vivir con mayor abundancia no es normal; y, por lo tanto, el hombre que no desea tener el dinero suficiente como para comprar todo que él quiere, no es normal."

La Ciencia de hacerse Rico

Por Wallace D. Wattles

"Si existiese en el mundo de hoy un número tan grande de gente que deseara su propia felicidad más de lo que desean la infelicidad del resto, tendríamos el paraíso en unos pocos años"

Bertrand Russell.

Pero cuidado porque el que logre controlar sus emociones y sepa explotar una ineficiencia de mercado ganará mucho más que todos estos pájaros que venden picos y palas.

FX Wizard

"He aprendido que aunque las palabras actitud y aptitud se parecen en su escritura, no así en su significado. La primera puede dañar lo segundo. La aptitud me ofrece la oportunidad pero la actitud me permite permanecer en ella. Mi trading depende de buenas aptitudes pero con excelentes actitudes".

Ducke

Tenemos que entender que el Forex no se reduce a ganar 20 o 30 pips diarios en una cuenta micro... HAY OPERADORES A TODO NIVEL... mientras los principiantes tradean con un micro lote, los traders profesionales pueden operar con 500 lotes o mas....Es un error creer que el Forex es un negocio pequeño donde tienes que buscar solo un ingreso adicional, como manifiestan algunos foristas.. El Forex es el MERCADO PRINCIPAL, donde están las mayores oportunidades para los que realmente llegan a comprender el mercado.

RUSLANDER

A pesar de que las noches de la vida son a veces muy oscuras y largas, hay que recordar que siempre amanece'

Proverbio Árabe

"Siempre me río de la gente que dice que nunca han conocido a un analista técnico rico. Me encanta, es una afirmación tan arrogante y carente de sentido. Yo utilicé el análisis fundamental durante 9 años y me hice rico utilizando el análisis técnico."

Marty Schwartz

Piense antes de operar y no arriesgue en vano porque las uñas alcanzan para un solo día

Ducke

El comienzo es lo más difícil'

Feznandoo

Siempre me ha encantado esta frase. Al Forex le viene como anillo al dedo. No hay más que cambiar la palabra 'nada' por 'tendencia'.

Feznandoo

Hoy me he "desvirgado". He hecho mis primeras operaciones con dinero real.

illera88.

Una de las máximas de Livermore era 'no intente anticiparse al mercado, simplemente espere a que las evidencias de lo que está diciendo'. Lo cual no es lo mismo que formular un plan por adelantado.

La avaricia y la falta de paciencia son los principales motivos por lo que un trader se anticipa, y la disciplina es su único remedio. Es muy importante saber esperar.

Yorjan.

'El orgullo precede a la caída'.

Feznadoo

Esta cita se le atribuye a el rey Salomon en el libro de los PROVERBIOS 16:18 "Antes del quebrantamiento es la soberbia, y antes de la caída la altivez de espíritu." (Biblia Version Reina - Valera)

Ducke

Quien llega a ser un tiburón que siempre está insatisfecho y quiere más y más, tiene un billete de ida a un futuro depresivo. Si alguien se identifica con esto, que empiece a tomar medidas antes de que el trading se apodere de él."

Feznandoo

Usted puede ganar en una carrera de caballos, pero no puede ganar en todas las carreras'.

Jesse Livermore

Pensando en nuestra relación con el mercado de divisas llego mi mente este dicho popular:

"una cosa es lo que piensa el burro, y otra el que lo arrea" **Ducke**

'Cuanto más fuerte sea su compromiso, más rápido aprenderá'. **Mark Douglas**

Como repito, solo conociendo varias estrategias el trader podrá tener el criterio suficiente como para determinar adecuadamente la estrategia a usar en algún momento dado. No hay porque parametrarse solo en un timeframe o en un solo par. Aprendan a hacer scalping (de preferencia con la estrategia THV), así como operen también en H1, haciendo day trading, o talvez en H4 o D1 haciendo swingtrading si ven alguna oportunidad especial. Así también aprendan a operar con las aperturas de los mercados y con los breakouts, etc. Usen robots de trading e indicadores personalizados si es necesario. LO IMPORTANTE ES QUE LOGREN GANAR DINERO EN EL MERCADO y para esto hay que estar bien preparado con un buen repertorio de herramientas, hay que estudiar a fondo cada detalle y no te dejes influenciar por aquellos que pretenden transmitirte sus propios fracasos y miedos.

RUSLANDER

Un perdedor nunca sabe por qué pierde. Si lo supiera haría algo por pasarse al bando de los ganadores.

Elder

El análisis técnico más habilidoso será aquel que sepa mezclar correctamente todas las herramientas'

John J. Murphy

Para aprender lo nuevo hay que investigar de lo antiguo **Proverbio Japones**

" Ojo, Todos Mañana Revelare El Gran Secreto Del Forex Por Favor Estén Pendientes Mañana El Gran Secreto"

Sistecno

Lástima que mañana siempre será mañana.

Feznandoo

'El mercado nunca es incorrecto, las opiniones a menudo lo son' **Richard Smitten**

el análisis técnico solo mejora nuestro trading, pero en absoluto es la causa de que se haga consistente... pues nuestras creencias, miedos y suposiciones se encargará de hacernos perder buena parte de lo ganado. Así pues el Análisis Técnico nos da una ventaja, pero eso no es suficiente ni determinante para ser consistente.

Estrada

Así pues hay que empezar de nuevo a aprender Forex, pero esta vez empezando por nosotros mismos, la pieza débil del sistema. Recomiendo encarecidamente hacerlo partiendo de las enseñanzas acerca del mercado y de nosotros mismo es que propone Mark Douglas, mi jef... uy, no, perdón!, je je, mi inspirador actual en Forex.

En mi trading hay un antes y un después, tras leer "Trading in the Zone".

Estrada

"Tu no existes"

El mercado

MRgusanez

'Es una realidad que en Wall Street la gente no puede ver, muy a menudo, las evidencias aunque estén delante de ellas'.

Jesse Livermore

El mejor libro sobre fundamentales es "No te metas en Fundamentales", de Yate Loavi Tse.

El "consenso general" sobre fundamentales es no operar ni media hora antes ni después de un fundamental a menos que no seas un verdadero especialista en el tema... Sencillamente no es un tema que aumente la consistencia.

Estrada

¡Un niño que crece en América sin saber cómo especular es como si estuviera en una mina de oro sin una pala!"

Max Gunther

..Cuando crees que no puedes estas en lo cierto Cuando crees que sí puedes también estás en lo cierto...

¡NiNmu SuiKo ShiMaSu!

En general el forex es un mercado donde se dan una serie paradojas (o talvez ironias) que se retroalimentan en la mente del trader:

- Cuanto mas ambicion tienes, mas rapido caes
- Cuanto mas miedo a perder tienes, mas rapido pierdes
- A mayor apuro por resultados y ganancia, mayor la probabilidad de errores y perdida, etc

RUSLANDER

La casualidad no es, ni puede ser, más que una causa ignorada de un efecto desconocido'

Séneca

El Trading Es como cocinar, cada quien tiene su sazón **Ducke**

Como ven, llegar a ser un trader rentable no es un camino sencillo, nunca hay que pensar que el negocio del Forex es algo fácil ni que el Forex sirve solo para obtener ingresos complementarios, (como quien se distrae). Hay que seguir un programa de preparación para obtener resultados óptimos y así no perderse en el intento.

RUSLANDER